

Fiat 850 Spiaggetta Michelotti



04 - 1969

PRIX SUR DEMANDE

17'000 KM

Saumon - Osier

Salmon - Wicker

Très rare, Dolce Vita, Seulement 80 exemplaires

Very rare, Dolce Vita, Only 80 units

Très rare et séduisante Fiat 850 Spiaggetta, dessin par le fameux styliste Giovanni Michelotti, seulement 80 exemplaires auraient été produits, contemporaine des Jolly, équipée du 4 cylindre de 47 chevaux.

Very rare and charming Fiat 850 Spiaggetta, designed by the famous stylist Giovanni Michelotti, only 80 cars seems to have been produced, contemporary to the Jolly, equipped with the 4 cylinders of HP 47.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

